

tard (30 avril 313) : " Grand Dieu ! nous te prions. Dieu saint ! nous te prions. Toute justice, nous te la recommandons. Par toi nous vivons. Par toi nous avons victoire et félicité. Dieu grand et saint, exauce nos prières. Nos bras sont tendus vers toi. Exauce-nous, Dieu saint et grand ! "

Un ange avait apporté le texte de cette invocation militaire à Licinius. Et Licinius, à trois contre sept, vainquit Maximin, maître de l'Asie et de la Thrace. Plus tard, le même Auguste (signataire, avec Constantin, de l'édit de Milan, qui a libéré l'Eglise) passa aux gentils et à leurs dieux — c'était la politique ! Du moins, avant la bataille contre son illustre collègue, prit-il le soin d'aviser ses hommes d'éviter de s'en prendre au *labarum* chrétien et à son escorte : cela, sûrement, *devait lui porter malheur*. Témoignage est bien fort en faveur de la vision de l'an 312. De ses anciennes croyances, Licinius avait tout perdu — excepté celle du *labarum*.

LOUIS DE RODIER.

SOEURS des SAINTS NOMS DE JESUS ET DE MARIE

CEREMONIE DE VETURE

Le mercredi, 24 mars, en la chapelle de la maison-mère des Soeurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, à Hochelaga, M. l'abbé Currotte, de l'archevêché de Montréal, présidait une cérémonie de vêtue et prononçait le sermon de circonstance.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Léontine Contant, de Montréal, dite Soeur Marie-Wenceslas ; Lucia Canuel, de Rimouski, dite Soeur Marie-Damien-Joseph ; Marie O'Neill, de Détroit, dite Soeur Aloysius-Mary ; Béatrice Duhamel, de Valcourt, dite Soeur Marie-Eudoxia ; Germaine Donais, de Montréal, dite Soeur Laura-Maria ; Rose-de-Lima Roy, de Sainte-Philomène, dite Soeur Marie-de-la-Charité ; Blanche Leblanc, de Contrecoeur, dite Soeur Marie-Romuald-de-Jésus ; Rosilda Ducharme, de Joliette, dite Soeur Marie-Lucie-du-